



# EBAタイムス

1月 第32号

広島市立江波小学校 学校だより

114

URL <http://www.eba-e.edu.city.hiroshima.jp/>

## 学校教育目標

自ら学び 自ら考え 豊かな心を持って  
個性豊かに生活を創造する子どもの育成

## 6年 租税教室

1月16日(月)前PTA会長〇〇〇様をはじめ、講師をお招きして社団法人広島西法人会の方々に、今年も6年生に租税教室を行っていただきました。副読本やプリント資料、大画面テレビを使ってのプレゼンや動画など、子どもたちにわかりやすい教室でした。47の国税や地方税はどのようなものがあるか、何に使われているか、なぜ税金を納めなくてはならないかなどを学習しました。国会でも、社会保障制度と消費税などの税制改革が論議の焦点になっています。ご家庭でも税や政治について、親子の話題にしてみてもいかがでしょう。ご多用の中、江波小学校の子どもたちのために租税教室を行っていただいた社団法人広島西法人会の皆様、ありがとうございました。



## 4年 地域学習「南の風EBAあそび」

1月18日(水)、4年生は「南の風 EBA あそび」実行委員長の〇〇〇〇さんをゲストティーチャーにお招きして、地域学習を行いました。2月12日(日)に開催される「南の風 EBA あそび」を何のためにやっているのか、なぜ江波山で行うのか、なぜ江波巻きを作るのかなどを教えてくださいました。我が町、江波を元気な町にしたいという熱い思いを感じることができた4年生でした。今年も4年生は、ジャンボ江波巻きづくりと県立広島商業高校との共同企画で「米パン」販売を行い、江波の祭りを盛り上げます。



## 1年 老人会交流会

1月19日（木）1年生は江波地区の老人会の方々21名をお招きして交流会を行いました。それぞれの教室に分かれ、あいさつの後には1年生が覚えた詩の群読や元気な歌声を聴いていただきました。こま・あやとり・お手玉・紙風船・紙鉄砲・カルタ・けん玉など、グループごとに多くの昔の遊びを教えていただき、老人クラブの皆様も一緒に楽しみました。この日は給食も一緒にいただき、交流を深めました。厳しい寒さとあいにくの雨の中、来校された老人会の皆様も、帰りには「子どもはかわいいですね。おかげで若返りました。」「子どもたちに元気をもらいました。」「来年も子どもたちと会えるように元気でがんばります。」などの言葉をいただき、心温まる交流をすることができました。



## 1月 音楽朝会 「食育」

1月24日（火）1月の音楽朝会が行われました。今回のテーマは、食育にちなんで「魚を食べよう!」でした。「3時のおやつジャンケン」でウォーミングアップしたら、今月のえばっ子ソングの「おさかな天国」。♪さかな さかな さかな～♪おなじみのフレーズを踊りながら歌いました。その後、絵を見て魚の名前当てクイズをしました。そして栄養教諭の寺奥先生から、たんぱく質やカルシウムなどの栄養の話聞き、特別ゲストの「江波小のお魚くん」のクイズで盛り上がりました。最後に、もう一度全校児童で「おさかな天国」を元気に歌いました。寒さも吹き飛ばした音楽朝会でした。

